

„Tag der Präsentationen“ am 29.06.23 in der Petrischule

Unsere Petrischule ist ein Lebens- und Lernort für angehende Erzieher und Erzieherinnen. Das Lernen hier bereitet auf die Arbeit mit Menschen vor. Dafür braucht es Persönlichkeiten. Wer daher an unserer Schule lernt und arbeitet, arbeitet immer auch an sich selbst: an der pädagogischen Grundhaltung, an den Inhalten, an der eigenen Berufsrolle. Dafür braucht es Partizipation und Kreativität. Mit der Veränderung in Gesellschaft und Politik, mit dem Wandel im sozialpädagogischen Berufsfeld ist auch unser Unterricht in einem kontinuierlichen Veränderungsprozess. Diese Vielfalt wurde an diesem Tag sichtbar.

Alle Klassen stellten letzten Donnerstag am „Tag der Präsentationen“ ihre Unterrichts-Produkte des vergangenen Schuljahres aus, die verdeutlichen, wie sich unsere Schüler und Schülerinnen mit ihren Motivationen und Emotionen, ihrem Fachwissen und ihren biografischen Prägungen im Laufe des Schuljahres engagiert und eingebracht haben. Die Plakate, Filme, Features, Gedichte, Modelle, etc. zeigten ein breites, vertieftes und komplexes Verständnis über spezifische sozialpädagogische Themen. Ein Feuerwerk an Lernprodukten! Diese Erfolge unserer Schüler und Schülerinnen sind Motor unseres Fachbereichs. (Anke Schmiedel/FS)

Die Impressionen am „Tag der Präsentationen“

